



野木小だより

令和7年 3月号
野木町立野木小学校
校長 西村 百代

卒業式

地域の皆様 これまで
ありがとうございました！
これからも見守って
ください。

3月18日（火）の卒業式では、6年生22名が巣立ちます。保護者をはじめ地域の方々などたくさんの人に見守られて成長してきた子どもたちが晴れ舞台に立つ日です。

6年生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。これからの人生を力強く歩んでほしいという思いと感謝の気持ちでいっぱいです。



野木小に感謝の気持ちをこめて！6年生の奉仕作業 ピカピカになりました！



6年生を送る会 感謝の気持ちを届けました！

2月19日（水）、3年、4年、5年の代表委員と児童会の各委員会の代表者がアイディアを出し合っ
て企画した「6年生を送る会」を実施しました。登校班や清掃、なかよし活動でいつも優しく接してくれ
た6年生に感謝の気持ちを表す幸せな時間となりました。



【実行委員長のあいさつ】



【ゲームやクイズ】



【6年生からお返しの合奏とダンス】



【1・2年生のエスコートで入退場】

地域の皆様、ボランティアの皆様ありがとうございます！

多くの教育活動に地域の皆様のご協力やご支援をいただきました。おかげさまで、学校だけではできない活動も可能となり、子どもたちの学習などを充実させることができました。

3月5日(水)、本校の教育活動を支援して下さる学校支援ボランティアの皆様に来校していただき、「ボランティア全体会」及び、児童会による「感謝の会」を行いました。心より感謝申し上げますとともに、今後ともよろしく願いいたします。



みんなちがって みんないい

野木小は、町内で一番校舎が新しい学校です。屋内運動場（体育館）も新しいため、これまで、校舎内では上履き、体育館では体育館シューズを使用していました。しかし、保護者の経済的負担を考慮し、どちらか1つを使用することにしました。しばらくしてから、次のようなご意見があると伺いました。

- ① どっちでもよいというのは困る、どちらかに決めてほしい
- ② 仲間外れにつながるか心配
 - ① については、一人一人はきやすさ、好みなど違うと思いますので、児童の意見を尊重して、決めていただきたいです。多数決で決めるのは、違う気がします。
 - ② については、多種多様な社会になっていますので、これからの社会を生き抜くためにも自分で決めたことに自信をもってほしいです。今の野木小で仲間外れは考えられませんが、もし、そのようなことが起こったら、一緒に考えていきましょう。大人の考え方や言葉かけ一つで、子どもの考えも変わっていくかもしれません。

お知らせ

○今年も地域の小川様が、手作りの交通安全お守りを全児童分作ってくださいました。野木小の子ども達が事故にあわないようにというお心遣いに感謝の気持ちでいっぱいです。お陰様で、今年度も無事故で登下校できました。いつもありがとうございます。



○令和7年度より、本校に「**病弱学級**」が**新設**されることになりました。病弱のお子さんが入学します。全校体制で温かな支援をしていこうと思います。学校生活や行事などにおいて、今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

○自治会長様のご負担を考慮して、4月より毎月の学校だよりの回覧をお願いしないことにしました。日々の様子は、野木小学校ホームページをご覧ください。地域の皆様、これまで「野木小だよりの」回覧にご協力いただき、本当にありがとうございました。